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La  eldense  María  Dolores  Soler  será  este  año  la
encargada de pregonar las Fiestas Mayores. Es licenciada
en  Geografía  e  Historia,  arqueóloga,  técnico  de
patrimonio histórico y profesora de Geografía e Historia
en Secundaria. Dirigió el Museo Arqueológico entre 2005
y 2007 y ha trabajado en el yacimiento El Monastil y el
Castillo de Elda.

Está  totalmente  integrada  en  la  ciudad,  su  cultura  y
tradiciones, este año ha sido designada coordinadora de

la  revista  Alborada,  es  secretaria  de  la  AMCE  Santa
Cecilia, ha tenido numerosos cargos en la Junta Central
de Comparas de Moros y Cristianos y es la primera mujer
en formar parte del Patronato de la Fundación Paurides
González Vidal.

El pregón será el día 6 de septiembre desde el balcón
principal del Ayuntamiento de Elda. 

¿Qué  significa  para  usted  pregonar  las  Fiestas
Mayores?

Loli Soler, pregonera Fiestas Mayores: "Hablaré de
la importancia de conocer y conservar nuestras
raíces, nuestro rico patrimonio"
24/08/2023

Loli Soler marcará el inicio oficial de las Fiestas Mayores | Nando Verdú.
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Una gran responsabilidad y un enorme honor porque voy
a ser la persona que dé inicio a las Fiestas Patronales de
Elda, nada más y nada menos. Estas fiestas celebradas
en honor a la Virgen de la Salud y al Cristo del Buen
Suceso son una de las mayores señas de identidad de
nuestra  ciudad,  con  una  larga  tradición,  por  lo  que
hacerme partícipe de las mismas siendo la pregonera me
llena plenamente. Solo espero estar a la altura de este
ilusionante y bonito, pero al mismo tiempo, difícil reto.

¿Cómo definiría las Fiestas Mayores?

Son las fiestas por antonomasia, las fiestas grandes, las
fiestas  con  las  que  creo  que  todos  las  eldenses  nos
sentimos identificados. En casa de mis abuelos paternos
siempre se vivieron muy intensamente, así que para mí
estas  fiestas  son  parte  de  mi  vida.  La  religión,  la
diversión,  la  tradición,  la  gastronomía…  forman  un
perfecto  y  armonioso  cóctel  del  que  disfrutar  tras  el
verano en las Fiestas Mayores.

Además, no me negarás que las fasiuras del día de la
Virgen no saben a gloria. 

¿Tiene algún acto al que tenga especial cariño en
las Fiestas Mayores?

En  general,  me  gustan  todos,  pero  le  tengo  especial
cariño a las procesiones, porque irme a alumbrar con mi
tía  Pepi,  la  cual  sentía  un gran fervor  por  los  santos
patronos, era todo un ritual que había que cumplir en las
fiestas. Ritual que continuó con mis hijos y sobrinos. Es un
momento especial.

También  destacaría  otros  dos  momentos:  uno,  el
almuerzo y el encuentro de la gente antes de la traca, ese
ambiente no tiene precio. Otro hecho muy destacable es
la  rigurosidad  y  seriedad  en  los  preparativos  de  las
procesiones, de la traca, la suelta de globos, etc. Desde
hace  ya  varios  años  he  estado implicada en  diversas

asociaciones  festeras  y  culturales,  actualmente,  en  la
banda Santa Cecilia.  Ver cómo de forma voluntaria y
altruista se consiguen llevar a cabo con tanta precisión y
profesionalidad los diversos actos de los que se compone,
en este caso las Fiestas patronales, es para quitarse el
sombrero.

Se  pone  al  frente  de  Alborada ,  es  elegida
pregonera…  ¿Está  en  un  momento  dulce?

Subida en una nube de la que no me querría bajar y,
menos aún, caer. Ambas cosas han sido una sorpresa
para  mí,  las  asumo  con  gran  responsabilidad  y  con
mucho respeto. Espero dar lo mejor de mí y que todo
llegue a buen puerto.
Respecto a Alborada,  estoy tranquila porque tengo un
grandísimo equipo con el que trabajo codo con codo,
grandes profesionales todos. Para mí, eso es garantía de
calidad.

Respecto  al  pregón,  sé  que  estoy  muy  arropada  por
mucha gente porque así me lo han demostrado. Desde el
primer  momento,  tanto  el  Ayuntamiento  como  la
Cofradía de los Santos Patronos me han brindado toda
su ayuda. Aparte del cariño de la familia, los amigos,
cuento  con  el  apoyo  de  anteriores  pregoneros  y
pregoneras. Y mi marido y mis hijos están encantados.
Desde luego, van a ser unas fiestas muy especiales para
todos.

¿Alguna pista sobre de qué va a tratar el pregón?

Pues  el  pregón  tiene,  como  su  nombre  indica,  que
pregonar las fiestas, anunciarlas, contarles a todos que
los días grandes en honor a la Virgen y el Cristo han
llegado,  pero  no  puedo  ni  quiero  desaprovechar  la
ocasión para hablar de la importancia de dar a conocer y
conservar nuestras raíces, nuestro rico patrimonio, que es
mucho. Será deformación profesional.
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